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LECCIONES  

De juan aprendí que no debemos de enfocarnos en lo que a nosotros 

nos gusta si no que debemos de enfocarnos en que le gusta a las demás 

personas, el mercado siempre será lo más importante. 

Siempre debemos de buscar a mujeres bonitas y con dinero dando a 

entender que lo mismo  debería de ser con las empresas, siempre 

debemos de elegir una empresa que sea bonita y que nos deje dinero.  

La innovación siempre debe de ser constante, debemos de estar 

innovando y siempre debemos de aprender, que hoy en día todo el 

aprendizaje está en el internet.  

 Antes de poner o establecer cualquier empresa debemos de investigar  

muy bien el mercado y sobre todo que necesidad podemos encontrar. 

No podemos establecer algo que ni siquiera sabemos si pegara. 

Además ser un empresario se trata de estar pendiente a todo lo que 

ocurre a nuestro alrededor y debemos de saber buscar en donde está 

el dinero ya que muchas veces pensamos que en ciertos piases pueden 

estar los inversionistas cuando en realidad están muy cerca de nosotros  

Algo muy importante que dijo es que debemos de investigar y hacerlo 

mejor, esto quiere decir que debemos de hacer las cosas mejor que las 

personas que ya lo hicieron.  

Hoy en día hay muchas oportunidades de negocios  solo es cuestión de 

sacar la cabeza al mercado y también ofrecer algo diferente a lo que los 

demás ofrecen en su momento.  

Ser empresario no es fácil pero debemos de casarnos con mujeres 

bonitas y ricas ya que se nos presentaran más oportunidades con ellas 

que con las feas. 


